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会派／質問議員 質問施策区分 質問事項 答弁者

市長選挙への決意を伺う。

　８年を経過したが、これまでの南丹市としてのまちづくり、総合振興計画の

総括と今後の南丹市の方向性と市政方針を伺う。

市全体の災害復旧状況と、今後の防災への対策について伺う。

園部地域等への浸水防止として、河川改修への対策を伺う。

災害発生時の市民避難の対応について伺う。

　合併後の財政状況の推移として、債務の状況、基金の状況等を含めて、こ

れまでの財政再建への対策について、どう認識をしているのか伺う。

合併10年を迎えようとしているが、今後の財政見通しと安定化への対策につ

いて伺う。

災害復旧費の国・府（補助金）の対応について伺う。

総合振興計画について

　市政４年間、総合振興計画に基づく事業実施の評価を問う。

　京都府の要ともいえる中部圏域市としての役割は大きい。

　南丹市の将来の発展の上で大きなポイントとなる都市計画・企業誘致・ＪＲ

などの交通対策や観光産業など重要施策をどう位置づけて取り組むか市長

の所見を伺う。

市　長

職員定数と組織機構

　財政改革の中に職員定数の削減もある。日々複雑多様化していく制度の

中、住民ニーズに適応できる専門性の高い、高度な能力が求められる。職

員の適正配置は重要であるが、組織体制はさらに重要である。組織の根幹

となすべきものを市長はどう考えているか伺う。

市　長

地域振興 自治会組織について

　合併により市の規模が拡大した中で、均衡ある地域振興と住民自治を充

実させるためにも、自治会組織の根本的見直しが必要と考えるが市長の見

解を問う。

市　長

福祉 高齢者福祉について

　市長の福祉施策に対する基本理念を問う。

　加速する過疎化と高齢化現象は、国・府の制度による対策だけでは厳しく、

地域基盤の充実も含めて、さらなる生活支援などの充実が求められるが、今

後の取り組みを問う。

市　長

①４月から消費税増税が実施され、市民の暮らしや営業に重大な影響が出

　てくると思われる。消費税増税に対する所見を伺う。

②消費税増税中止が最大の景気対策になるのでは。

①原発を「基盤となる重要なベース電源」とし将来にわたり維持・推進し「再

　稼働を進める」とした「エネルギー基本計画案」に対する所見を伺う。

②多くの市民は原発再稼働反対、原発ゼロを願っているが。

①自治体として影響調査を行っているか。

②ＴＰＰ参加撤回を表明するべきでは。

教育委員会制度「改革」について

　教育委員会制度「改革」案は、政治権力による教育支配を歯止めなく拡大

しようとしている。改革案に対する所見を伺う。

教育長

市　長

①エレベーター設置などバリアフリー化を先行できないか。

②駅舎階段の早急な安全対策、改善が必要では。

③駅舎改築の具体的な見通しを示すべきでは。

財政再建 財政状況と今後の対策
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市政推進 市政推進と市長の方針について 市　長
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市　長
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行財政
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消費税について

市　長
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財政施策

合併後の財政運営の評価と今後の方針

について

　合併特例に伴い、１８年より財政運営が図られてきた。これまでの財政運

営における市長評価と、合併後１０年という大きな節目を目前にし、今後の

財政運営について市長の所見を問う。

市　長

①子育て支援施策の大幅な縮小をはじめ、定住促進のソフト面からの事業

　評価と今後の方針について所見を問う。

②区画整理事業をはじめ都市計画事業等のハード面からの事業評価と今

　後の方針について所見を問う。

都市計画

市街化区域における今後の事業展開に

ついて

　人口減少が著しい八木町において、市街化区域の今後の具体的施策と各

種の課題解決について市長の所見を問う。

市　長

農業振興施策について

　ＴＰＰ問題、戸別所得補償の減額、水稲生産調整の撤廃等々の農業におい

ては大きな転換期を迎えることを踏まえ、今後の南丹市の具体的な農業に

対する方針を問う。

土木事業の振興施策について

　合併以降、建設協会会員は激減している。災害協定の観点から、また、公

共事業推進の観点からも土木事業者への支援も必要と考えるが、市長の所

見を伺う。

災害復旧 台風１８号の災害復旧について

　農林、土木、住宅、公共施設等の災害復旧事業全般にわたっての進捗状

況と今後の具体的施策について問う。

市　長

①１８号台風で農地、水路、鳥獣被害防除アミ等に被害が出たが、復旧状況

　はどうか。

②農地、水路で復旧が作付けに間に合わないことはないか。

③水路、ポンプ等の復旧が間に合わないときは仮設で対応することもあるの

　か。

④仮設で対応した時、その事業費はどこが負担するのか。

①４月の消費税アップに伴い負担軽減策として支給される臨時福祉給付金

　について、低所得者向けと子育て世帯向けがあるが、合計で何世帯が対

　象になるのか。

②支給時期はいつごろになるのか。

①４月から市内全中学校で給食が実施される。運営形態はどのようにしてい

　るのか。

②食材の調達については極力地元産及び市内の業者から仕入れることが

　大事と考えるがどうか。

市　長

市　長
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活緑クラブ

　川勝　儀昭
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産業振興

定住促進

人口減少の実態把握と今後の方針につ

いて

中学校給食について

市　長

教育長

公明党

　木戸　德吉

　（一問一答）
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農林業政策 災害復旧について 市　長

福祉政策 臨時福祉給付金の支給について 市　長

教育行政


